



魚見っ子だより

2学期スタート！

校長 迫田 智志

42日間の夏休みも無事に終わり、102名の子どもたちの元気な声が学校に響き渡っています。保護者・地域の皆様方には、子どもたちの健全育成のために、声かけなど、本当にお世話になりました。心より感謝申し上げます。おかげさまで、大きな事故等もなく全員元気に登校しています。これからもどうぞよろしくお願いいたします。

2学期は、運動会や集団宿泊学習（5年）、持久走大会等の学校行事が計画されています。そこで、学校では次の3点に留意して取り組んでいこうと思いますので、家庭や地域の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。



<9/26 運動会予行>

1 規則正しい生活を行い、健康で安全に過ごしましょう。

「早寝、早起き、朝ごはん」を合言葉に、生活リズムをしっかり身に付けるようにしましょう。健康な心と体があってこそ授業に集中できるし、適切な判断もできます。

2 目標をもって学校生活を送りましょう。

「目標に向かって挑戦する！」目標があればこそ日々努力することが具体的になります。子どもたちが目標を達成できるよう全職員で支援していきます。

3 学校行事や各種作品展等に積極的に挑戦しましょう。

運動が得意な人、絵を描くのが好きな人、本を読むのが好きな人、文を書くのが好きな人などの子にも長所（自分の得意な分野）があります。その長所つまり自分の得意としている力を更に伸ばしていきましょう。

10月の行事予定

- 1日(日) 第3回魚見小・魚見校区合同運動会
- 2日(月) 休業日の振替
- 3日(火) 校外学習（6年理科）
- 12日(木) クラブ活動
- 14日(土) いぶ好き「ふるさと学」6年
※本校卒業の北指宿中1年との交流
- 17日(火) 薬物乱用防止教室（3年・5年）
- 18日(水) 市小学校陸上記録会
- 23日(月) 校内読書旬間（～11/11）
- 31日(火) 集団宿泊学習（5年～11/1）

11月の行事予定

- 1日(水) 地域が育む「かごしまの教育」
県民週間（～7日）
ようこそ先輩昔遊び（1・2年）
- 2日(木) 集団宿泊学習休養措置日（5年）
- 6日(月) いい歯ニッコリ週間（～11日）
教育相談週間（～11日）児童対象
- 8日(水) 避難訓練（火災）
- 9日(木) かごしま文庫の会読書会
- 10日(金) 生活科見学（2年）
- 11日(土) 土曜授業（ビブリオバトル全校）
- 14日(火) 家庭学習強調週間（～20日）
- 16日(木) 学校運営協議会
- 17日(金) 児童総会（3～6年）
- 30日(木) クラブ活動

運動会スローガン ～一致団結「魚見っ子」勝利をめざして全力でかけぬけろ～

10月1日(日)の第3回魚見小学校・魚見校区合同運動会まで、残りわずかとなりました。児童は、運動会に向けて表現、かけっこ、リレーなどの練習をがんばっています。また、昼休みの応援団の練習も白熱してきました。

熱中症が危ぶまれるため、午前中開催としました。地域種目は「金輪回し」、「ホールインワン」、「輸入れ」「玉入れ」の4種目です。今年は、来場者を制限しておりません。年に1度の校区民が集う運動会です。皆様にとって、心地よい汗を流し、親睦を深める有意義な一日となることを願っています。また、ご来場される方々は子どもたちに励ましの声援をおくっていただければ、子どもたちにとって大きな自信につながると思います。よろしく願いいたします。



< 南日本新聞「若い目」9月9日(土)掲載 >

ちょう戦して成長

4年 片野田結衣

わたしは夏休みに社会科の自由研究で「電柱の役割」について調べました。自由研究という新しいことにちょう戦したのは理由があります。むずかしいことや、今までしたことのないことをやってみようと考えたのです。

実際に家の周りを歩き回って調さしました。電柱の数を数えまちがって、やり直したこともあり、大変でした。でも苦勞のかがあって、学びがありました。電柱に張られた電線は、電力のきょう給と電話線や光ケーブル、ケーブルテレビなどの通信に関するものだと分かりました。自由研究は、自分でテーマを決められるから楽しかったし、電柱がはたしている役目も知ることができました。

これからも知りたいことは、自分で調べるようにしたいです。2学期も新しいことにちょう戦して成長していきたいです。

結衣さんの作文を新聞で読んだ4名の方々から葉書や手紙が届きました。一部抜粋して紹介します。これからも積極的に新聞投稿を続けていきたいと思ひます。

私が小学4年生の夏休みはどう過ごしていたかと振り返ってみました。その当時、毎日遊ぶのが楽しくて、夏休みが残り一週間になると、慌てて宿題をしながら「夏休みが終わらなければいいのに」と思っていました。なので、結衣さんの新しいことに挑戦する姿勢が強く印象にのこりました。暑い中、大変な思ひをしながら歩いて調査することで、電柱に貼られている電線がいろいろな通信に関係していることが分かって、電柱が果たす役目を知ることができてよかったですね。これからも新しいことに挑戦しながら楽しい学校生活を過ごしてください。

結衣さんの自由研究のテーマにびっくりしています。それは身近ではありますが、私自身考えたことがなかったからです。ましてや、小学生の結衣さんが考えられたとは驚きでした。電柱に張られた電線は電力の供給だけでなく、電話線や光ケーブル、ケーブルテレビなどの通信にも活用されていたのですね。本当に有意義な自由研究になりましたね。また、これからも知りたいことは自分で調べるようにして、2学期も新しいことに挑戦して成長していきたいという意欲的な言葉がすばらしいですね。これからもその意欲をもち続けて前に進んでくださいね。良い自由研究ができましたね。すばらしいです。

人権教室 9月7日(木)

「自分の人権を守ることと同じように他の人の人権も尊重しなければいけない」という人権尊重思想の基本的な考え方を育成するとともに、お互いのよさを認め合い、みんなで協力して楽しく学校生活を送るために人権教室を実施しました。指宿市の人権擁護委員の方々に来ていただいて、全学級で人権に関するDVDを視聴した後、人権についてお話をいただきました。人権感覚を育むよい機会となりました。

